

ほんのいっぷく

季節のお茶

初夢

早いもので、年末が近づいてまいりました。皆様いかがお過ごしでいらっしゃいますか。

今年も、年末・年始のご挨拶用に、煎茶**初夢**入荷いたしました。もちろんご自宅でも、新年のお祝い気分をお楽しめください。

このほか、**年越し用福茶**も近々入荷いたします。こちらは縁起のよい黒豆・白豆・玄米・昆布・梅干し・山椒とお茶をブレンドしたものです。来る新年の無病息災を



おそうじ

願つていただく風習は、残したいものですね。

年末というと、大掃除を連想しますが、急須のお掃除はなさいますか。もちろん、毎日使う度に洗っていらっしゃると思



急須によってお手入れの方法も変わりますので、網の種類をご確認のうえ、お声がけください。洗い方のご相談承ります。また、急須をお持ちいたければ、お預かりしてお掃除いたします。

(本間美加子氏著書本より)

したため、日付が明治6年1月1日のこと。うです。この改暦が定したのは、1ヶ月ほど前の大正11月1日のこと。決定から実施までのあまりのスピードには驚かれますね。この改暦を記念して、カレンダーの日になったそうです。

発行元
網代園
八王子市
横山町10-14
042(643)0333
日本茶インストラクター
茶育指導士
網代邦子

12月の店休日
2, 9, 16, 23日
(毎週土曜日)
営業時間
9:30~19:00
(日, 祝
9:30~18:00)



Facebook



Instagram



カレンダーの日



明治5年12月13日、それまで用いていた日本独自の太陰太陽暦から、諸外国が用いる新暦（太陽暦）を正式採用するもので、この土を使ふことを多く含んだ陶土にうことで、朱泥とよばれる特有の焼き色にな

ります。まず、①原土を採掘し、②よくかき混ぜます。③水を混ぜて通してから、④ミルで圧力をかけ、固めてから、⑤土練機で練つてください。常滑焼最大の特徴は、知多半島で採れる鉄分を多く含んだ陶土によるもので、この土を使ふこと、朱泥とよばれる特有の焼き色にな

編集後記

によつて、製品の良し悪しが決まるのです。しかし、その見極めも、職人さんたちの大切な技術になります。

激しい毎日。どうぞくれぐれもご自愛くださいませ。

したため、日付が明治6年1月1日のこと。うです。この改暦が定したのは、1ヶ月ほど前の大正11月1日のこと。決定から実施までのあまりのスピードには驚かれますね。この改暦を記念して、カレンダーの日になったそうです。

したため、日付が明治6年1月1日のこと。うです。この改暦が定したのは、1ヶ月ほど前の大正11月1日のこと。決定から実施までのあまりのスピードには驚かれますね。この改暦を記念して、カレンダーの日になったそうです。